

Ruhe in Frieden

Xenia, ein altes Herz hat aufgehört zu schlagen. Wir wissen nicht genau, wie alt Xenia gewesen ist. Sie kam in bereits hohem Alter zu uns ins Tierheim. Wir schätzten Sie auf zwischen 10 und 13 Jahren.

So leise wie die liebe Xenia gelebt hat, so leise ist sie von der Welt getreten. Allerdings in ihrem geliebten Umfeld mit ihrer geliebten Ilse an ihrer Seite.

Wir gaben ihr Asyl und so sie hatte so etwas wie eine Familie in unserem Tierheim gefunden.

Xenia ist einfach eingeschlafen, so friedlich und sanft. Gute Reise, scheue Prinzessin.

